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本日の行事  クラブフォーラム（ＧＴＭについて）
2019－20年度       和田良一会長         

幹事報告         島崎秀樹幹事 

＊前ガバナー事務所より 記録紙拝受 

＊郡上市教育委員会より 郡上教育フォーラム開催

の案内 

  ２月１６日（日）郡上市総合文化センター 

＊地区事務所より学友会により新春コンサートチケ

ット５枚購入  行きたい方は事務局まで
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第１９８３回例会 

会長挨拶                          2019－20年度 和田良一会長 

今晩は。今日はたぶん僕が会長になってから一番出席率が良いのではないかと思いますが、嬉しく思います。皆さ

んありがとうございます。 

先月の２０日頃、緊急会長幹事会を１月に行いたいと云う連絡が深瀬ガバナー補佐からありました。先日の月曜日

に藤代ガバナー補佐エレクトと島崎幹事と３人で行って来ました。 

議題が大変重くて、東海北陸道グループは第２６３０地区が始まって以来、一度もガバナーを選出しておらず、ど

んなことがあってもガバナーを出してほしいと云う事で、オブザーバーとして、地区の委員長に出向されている堀

部さんも見えておりました。深瀬ガバナー補佐も針のむしろで、会議に出席しても常に言われており、大変だとい

うことでした。どんなことがあっても５年先に出してほしいと言われました。来期は劒田さんがガバナーをされ、

次々年度は三重県からノミニーが決まっております。その後は岐阜県から大体内定しているようでした。三重県の

後にこのグループ内でお願いしたいとの事でした。各クラブからはたいへん弱って、「クラブの存続も危ないのに

こんな大変なことはできない」、前向きなクラブは「候補者はいるような気もする」とのことでした。「会員を集め

る場所がない」というと「場所は岐阜でやるに決まっている。変な所で出来る訳がない。やっと高山は何とかでき

るだけで、それは大丈夫だ、とにかく人を出してくれ」と云う事でした。８クラブの中の合意として、「最終的に

必ず出しましょう、そのためには各クラブが全部応援をする。各クラブから２名ずつ幹事として出向する。それく

らい協力する。お金も少しずつ出す。小さいクラブからでも人材がいれば出す」という形をとらないと次年度藤代

君がガバナー補佐になっても、大変だと云う事で、何としても前向きで、皆で頑張って欲しいと云う事でした。ガ

バナーになるには会長経験者、ガバナー補佐、地区へ出向した役員（委員長）レベルでないということでした。５

年先になるので５０代くらいの方を候補にして欲しい、ガバナー就任の頃に６５歳くらいでお願いしたいと云う事

でした。ガバナーになると地区から１００万円もらえ、前ガバナーから５０万円いただけるけど、その５０万は次

期のガバナーに渡すそうです。何が一番大変かというと、サンティエゴでの１０日間の研修が朝８時から５時まで

の缶詰め状態で勉強をしなくてはいけなくて、それがつらいだけで他は大したことはないということでした。日数

は１８０日前後から２００日は出なくてはいけないということでした。辻ガバナーは、奥さんはソロプチのガバナ

ーをしていて、息子は青年会議所の理事長をしているそうです。それでも会社はなりたっているので、いくらこの

人なら出来ると思っていても１年後に会社がなくなっていては困ります。とにかく８クラブで真剣に考えて、半年

以内で出してほしいという感じでしたので、皆さんで考えていきたいと思います。以上報告を終わります。 

クラブ管理運営委員会 半期の経過報告                                   

プログラム委員会 美谷添里恵子君・・今期の３分間スピーチは父・母についてだったが、聞いたことのない話

が聞けて良かった。加賀中央ＲＣさんがロータリーの目的を唱和していて、大変良かったので今期取り入れた。新

会員にも理解していただけると良いと思う。２月のスポーツ例会はヨガの西川先生を呼んでいます。2000 回とい

う節目の例会がありますが、委員会で考えていく。例愛変更があるかもしれないが楽しい例会にしたいと思う。 

ニコボックス委員会 井俣愛美君・・昨年 12月にニコボックスについて、皆さんにお話しをしていただき、周年

事業や急な支出、災害、会場問題など、今後色々使うために蓄えておくことになりました。今期は 80万円と云う

事で目標を定めている。ニコボックスには憂いしこと、御祝など紹介するように活用してほしい。前半で 40万を

超えているので、後半もなるべく出していただきたいと思う。年の最後に領収書も発行する。 



4月に投函月間を設けてあるので、委員が相談し、皆さんに投函していただけるようにしたい。 

出席委員会 寺田正実君・・活動計画書の終わりに規約が書いてありますが、皆さんは読んでみたことはありま

すか？大変ややこしく書いてありますが、その中で出席に関するところで、非常に厳しい権利をはく奪されるよう

な厳しい項目があります。まともにしたらこの会が成り立たないようなことが書いてあるので緩くしてあると思い

ますが、あまりに緩すぎても大変だと思います。皆さんも一度読んで見て下さい。 

親睦委員会 小島正則君・・会員・配偶者の誕生日を毎月渡しています。夫人の集いを 7 月、物故者法要を悲願

寺様にお勤めいただいて物故者法要、11月には美濃・郡上八幡ＲＣと 3クラブ合同例会を開催。12月忘年会では

チャリティー売上が 12万を超して、長野県の台風被害に遭った地域へ送金しました。残り半期は委員会で相談し

ながら皆さんに楽しんでいただけるような事をしえ行きたい。志摩・加賀中央ＲＣは記念式典が 4月にあるので、

よろしくご協力をお願いします。 

ＳＡＡ委員会 羽土洋司君・・今期のＳＡＡ委員は一列に並ぶようにしている。例会は 1 時間に収まるようにす

るのが最大の目標。会長には時間指示をしたりする。本日の行事に時間を割くようにし、食事の時間で調整する。

皆さんの協力なしではできない。どうしたら皆さんが出やすいのか、出席の時の服装も節度をもった服装でお願い

したい。（ネクタイ着用）仕事がギリギリで作業服の場合はご理解いただく。   

会員 3分間スピーチ（父・母について）            美谷添里恵子君 

 私の母は大正 12年で現在 96歳になりました。介護認定も受けておらず、自宅におります。白鳥町中西で三姉妹

の次女として産まれました。母の母は進歩的な人で新しい事に挑戦する人でした。しつけは厳しく愛情たっぷりに

育ちました。岐阜の女学校を卒業して、地元の学校で教員を務め、21 歳の時に北濃の三島家へ嫁ぎ、全くやった

事のない農業を一手に引き受けて一生懸命やったようです。根っから真面目で努力家で、役所勤めの父の代わりに

徹底的で仕事も家事も手を抜くことはありませんでした。私たち子どもの目からみても頑張りすぎていると思いま

した。3兄弟への教育方針は 決して叱らない、どんな小さくても存在を認める、私は母に一度も叱られた事があ

りません。どんなに素晴らしい子供かというとそうではありません。私たちが悪いことをすると、「私の育て方が

悪かった」という言い方をしますので、私たち子どもは母を苦しめることはできないと、母を悲しませる事が一番

いけないことだと思って育ちました。母は慈悲深く誰にでも平等に接していました。若い頃はグリーンクラブとい

う杉の苗を育てる事業を立ち上げ、東京で成果を発表したり、スキー場の全盛期の時に民宿をしたり、その傍ら売

店をして取り仕切っていました。婦人会の会長や、調停委員や民生委員などの奉職も引き受けていました。私にと

って完璧で、今でも私の相談事に適切なアドバイスをしてくれます。目標とする人が身近にいると云う事は幸せで

す。私も母の子供で良かったです。私の娘は「あんなに素晴らしい完璧なおばあちゃんに育てられたのに、その子

供はちょっと残念」と言っています。目の前に理想の母や女性があるのに足元にも及ばないのは仕方ありません。

一回でも多く会えるように顔を見に行くようにしています。  

ニコＢＯＸ                         ニコＢＯＸ委員会 石徹白秀也君 

和田良一君 大寒に入っても雪の降る気配がありません。天気予報も曇りが雨で雪マークはありません。困った

事です。 

野島君 新年おめでとうございます。今年もよろしくお願いします。100％例会出席で頑張ります。 

岩谷君 正月明けに体調を崩して例会を休んでしまいました。今年はあまり無理をしないで行こうと思います。 

山口君 来週の川島君の歓迎会出席よろしくお願いします。 

井俣君 今日はカレーの日です。昭和 57年に全国学校栄養士協議会が給食のメニューをカレーにすることを決め

て、全国の小中学校で一斉にカレー給食が出されました。でも私の旦那さんは、今夜は煮魚のカレイを食べてまし

た。カレイ違いでした。 

畑中君 次期の委員会、早い発表ですが、皆さんよろしくお願いします。 

藤代君 インフルエンザが流行しています。気を付けましょう。 

美谷添里恵子君 ハワイ国際大会、楽しみにしていましたが、どうしてもいけなくなりました。どなたか行って

下さい。 

鷲見君 雪が降りません。（泣） 

川島君 早く雪が見たいです。 

佐藤君 少しは雪が降りますように。 

同文 美谷添生君、尾村君、三島勲君、松森君、旭君、小島君、宮川君、和田智博君、石徹白君、羽土君 

次回例会予定           

 ２月 ５日 奉仕プロジェクトについて        ２月１２日 スポーツ例会 

出席報告                             出席委員会 寺田正実君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 

第 1982 回 ３５名 ２３名 １１名 １名 

第 1983 回 ３５名 ２９名 ６名  


